

Déclaration de ParlAmericas sur la polémique concernant la frontière entre le Guyana et le Venezuela

Ottawa (Canada), le 7 décembre 2023 — ParlAmericas suit attentivement les dernières évolutions de la polémique concernant la frontière entre la République coopérative du Guyana et la République bolivarienne du Venezuela et, suite au référendum consultatif sur l'Essequibo tenu le 3 décembre au Venezuela, ParlAmericas

Appelle les parties à régler leurs différends à travers les instances et les tribunaux reconnus du système de justice internationale;

Rappelle que des instruments internationaux comme la Charte des Nations Unies et la Charte de l'Organisation des États américains consacrent la souveraineté et l'indépendance des États, établissent la réalisation fidèle des obligations émanant des traités et d'autres sources du droit international, et affirment que le territoire d'un État est inviolable et qu'il ne peut pas faire l'objet d'une occupation militaire ni d'aucune autre mesure de force prise par un autre État, de manière directe ou indirecte, quel qu'en soit le motif, et ce même de façon temporaire;

Et invite à ce qu'en l'honneur de la tradition de la résolution pacifique des contentieux dans les Amériques et les Caraïbes, les polémiques de nature internationales survenant entre États soient résolues via des canaux pacifiques.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.